

Expo UKM Unimal 2024: Membangun Identitas Generasi Muda Melalui Kolaborasi Kreatif



Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama (AKPK) Unimal, Dr T. Nazaruddin memotong pita sebagai tanda Expo UKM Unimal 2024 resmi dibuka

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Dalam rangka menarik minat dan mengembangkan bakat generasi muda, sebanyak 20 Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) di Universitas Malikussaleh menggelar Expo tahun 2024 yang dimulai dari tanggal 7 hingga 11 Oktober 2024 di Lapangan Isol Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Kegiatan yang mengusung tema *“Sinergi Kreativitas Kolaboratif: Menginspirasi Generasi dalam Membangun Identitas Melalui Unit Kegiatan Mahasiswa”* dibuka oleh Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama (AKPK) Unimal, Dr T. Nazaruddin. Dalam sambutannya, ia menyampaikan pentingnya kolaborasi antar UKM untuk membangun generasi muda yang lebih kreatif dan inovatif.

“Melalui expo ini, kami berharap mahasiswa dapat saling menginspirasi, berkontribusi dalam pengembangan diri, serta membangun identitas yang kuat sebagai generasi muda. Kolaborasi adalah kunci dalam proses ini,” tuturnya.

Ketua Panitia, Ichsan Kamil Mandhay, menyampaikan kebanggaan atas antusiasme mahasiswa yang luar biasa dalam mengikuti Expo ini. “Expo ini adalah ruang bagi UKM untuk menampilkan kreativitas dan inovasi mereka. Kami senang melihat semangat mahasiswa dalam berpartisipasi, karena ini bukan sekadar pameran, tetapi juga momentum penting untuk membangun kolaborasi antar UKM,” ungkapnya.

Selama lima hari penyelenggaraan, EXPO UKM Unimal 2024 menawarkan berbagai kegiatan menarik seperti pameran kreativitas, workshop, hingga pertunjukan seni yang diisi oleh masing-masing UKM. Setiap UKM diberi kesempatan untuk menunjukkan keunggulan dan potensi mereka kepada mahasiswa baru, sekaligus memberikan wawasan mengenai peluang dan aktivitas ekstrakurikuler yang dapat mereka ikuti di kampus.

Salah satu pendamping Ormawa Universitas Malikussaleh, Zoelfikar Syarif, menambahkan bahwa kegiatan ini sangat penting dalam membangun jaringan dan kolaborasi antar mahasiswa. “Kami berharap expo ini tidak hanya memberikan pengalaman baru bagi mahasiswa, tetapi juga menjadi inspirasi untuk lebih aktif terlibat dalam UKM. Melalui kolaborasi, mahasiswa dapat memperluas jaringan, meningkatkan keterampilan, serta membangun komunitas yang solid,” tuturnya.[tmi]

Tanggal: 11 October 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [UKM](#),